

第23回 株式会社MBSラジオ番組審議会 議事録概要

- 1 日時 2023年6月8日(木)
- 2 場所 オンライン会議と対面会議のハイブリッド方式
- 3 出席者 審議委員(4人出席)
- | | |
|------|---------|
| 委員長 | 積 徹宗 |
| 副委員長 | くまざわあかね |
| 委員 | 橋爪節也 |
| 委員 | 輪島裕介 |
- ※村木委員は欠席のため文書で審議意見を提出

放送事業者(9人出席)

代表取締役社長	浜田尊弘
常務取締役	中村 理
常務取締役	藤井睦子
コンテンツデザイン局長	有貞直明
プロデュースセンター長	今道 彰
経営管理室長	高野勝康
プロデュースセンター	鈴木聡樹
番組審議会事務局長	島 修一
番組審議会事務局	服部雅子

- 4 議題
- I. MBSラジオからの報告
- ・「上泉雄一のええなあ！」お詫び放送について経過と対応
 - ・ドリームウィーク企画の説明
- II. 番組審議
- ・「茶屋町ヤマヒロ会議」

5 議事概要

I MBSラジオからの報告

- ・2月に「上泉雄一のええなあ！」において配慮に欠ける発言があり、お詫びのコメントを放送したという事例について、その後の経緯、今後の対応などについて報告があり、審議委員からの質問や意見が挙げられた。
- ・MBSラジオの「ドリームウィーク」企画の実施について説明があった。

II. 番組審議「茶屋町ヤマヒロ会議」

(毎週木曜15時00分～17時55分放送)

委員からは、

- 古いレコードを次々に再生するという企画がツボにはまり、とても楽しめた
- 出演者の掛け合いのテンポが心地よく、ラジオの面白さを堪能できた
- 番組内で話題になったヤマヒロさんの免許証の写真を番組のSNSで公開するなど、楽しい工夫があった。

などと評価する意見が出された。一方で、

- 男性中心的な視点の性的な冗談が散見された
- 「男らしい」などの性別を限定する誉め言葉や「ナイスボディの整体師」などの性的な表現は、現在では望ましくないのでは

などの意見が挙げられ、審議委員とスタッフの間で活発な意見交換が行われた。

以上